

晴 天に光るビックスマイル

—平成26年度北方領土「第46回こどもの日のつどい」5/3—



総合文化会館において、平成26年度北方領土「第46回こどもの日のつどい」が開催され、のべ1,500人の市民が詰め掛けました。

前日までの悪天候が嘘のように晴れ渡ったこの日は、室内で実施したクイズやゲームなどのコーナーはもちろん、パトカーや新型はしご車などの働く車に乗れる屋外コーナーも大盛況でした。大人の手を引き「次はあっち！」と満面の笑みではしゃぐ子どもたち。

みんなゴールデンウィークの素敵な思い出になったかな？



み んなで楽しく歌いましょ

—移住体験者 童謡・唱歌・音楽ボランティア 5/13~5/23—

4月30日から市移住体験住宅を利用しているミュージシャンの浅見典子さんが、各高齢者施設を訪れコンサートを行いました。

参加したおじいちゃん・おばあちゃんは、昔ながらの童謡などを明るい浅見さんに釣られるように笑顔で歌い、見守る施設関係者は、「いつも以上に明るく、楽しそう」と頬を緩ませていました。



市 内一円、まちがきれいになりました

—春の全市一斉清掃 5/11—

毎年、4月に開催している一斉清掃が、今年は大雪の影響から5月に延期して行いました。

この日は、町内会など108団体、約5,000人が参加し、ごみ袋片手に道路沿いや公園などに落ちているごみを拾いました。参加者の中には、大人だけでなく、小中学生も清掃に汗を流していました。



め っちゃ楽しかったよ

—自然観察会「根室の春の森さんぽ・生き物たち元気かな?」5/11—

歴史と自然の資料館が、ネイチャーセンター学習林（東梅）において自然観察会を行い、親子連れら11人が参加しました。

今回行なった観察会は、学習林をおさんぽ感覚で、動植物などの特徴をいつもと違った視点から学び、楽しみながら根室の自然に触れました。



走 る「こいのぼり号」

—第56回こどもの読書週間「こどものつどい」4/26—

図書館において、今年度1回目となる「こどものつどい」を行い、約30人の親子などが読み聞かせや、パネルシアターなどを楽しみました。

子どもたちは、読み聞かせなどを聞いた後、真剣に「こいのぼり号」を作り、笑顔で図書館を後にしました。

